

Activités intergénérationnelles à l'Accueil de loisirs du Centre social

Soixante enfants des Accueils de loisirs du Centre social de Guer centre et Brocéliande ont participé au bal masqué qui a clos les vacances, vendredi au foyer-restaurant. Sous le regard attendri de résidents du foyer-logement et de personnes âgées du groupe Atout âges, les enfants ont dansé. Certains seniors sont entrés dans la ronde. Et tout le monde a partagé un goûter.

De nombreuses activités et sorties ont été proposées aux jeunes vacanciers pendant ces quinze jours de congés. Ils ont été marqués par un autre temps fort intergénérationnel, au Centre culturel le Belvédère. Le groupe des CE1 et plus puis les maternelles avec des résidents du foyer-logement, ont participé à un atelier Baby Doll (les poupées en carton).



A partir d'une base créée par l'illustratrice Corinne Lemerle, chaque enfant a imaginé sa poupée en carton : coiffure, yeux, vêtements... L'animatrice

était déjà intervenue auprès des enfants pour créer la pochette du CD de chansons enregistrées dans le cadre du projet Enfance hier et au-

jourd'hui, qui se poursuit donc avec cet atelier Baby Doll. Les créations seront prochainement exposées à la médiathèque.

C. Bévy



les infos - le 10/02/16

CEREMONIE DES VŒUX A L'EHPAD MERCREDI 20 JANVIER 2016

Extension de l'EHPAD : cuisine et places en accueil de jour livrées cet été

L'extension de l'EHPAD démarrée en juin, rue Rencontre, se poursuit. Le chantier, a précisé Pierre Carlton mercredi lors des vœux, « mobilise une vingtaine d'entreprises ». Le nouveau directeur suit ce chantier de restructuration et d'extension depuis sa prise de fonction en octobre. Si les délais sont respectés, « la 1^{re} tranche sera livrée en septembre ». L'EHPAD aura ainsi une nouvelle cuisine, une nouvelle unité Alzheimer. Et les places en accueil de jour passeront de deux actuellement à six.

TRAVAUX JUSQU'EN 2017

La 2^e tranche concerne « la reconversion de la future ancienne cuisine, le réaménagement de la partie soins au niveau des cuisines, et la création d'une salle de réunion plus confortable ». Elle doit être livrée pour l'été 2017. En parallèle, un autre projet d'envergure : la télé-médecine avec l'Établissement public de santé mentale (EPSM). Elle permettra « d'éviter des déplacements aux résidents grâce à la téléconsultation et la téléexpertise ».

L'EHPAD a déjà le matériel mais encore des soucis techniques. Le 3^e dossier important est la mise en place du « projet personnalisé pour l'ensemble des résidents, afin d'améliorer la qualité de l'accompagnement », a complété Pierre Carlton. Pour le foyer-logement dont il est aussi le directeur, il s'agira « de réaliser l'évaluation interne et externe, et le projet d'établissement ».

Entre le départ de Franck Hilton et l'arrivée de Pierre Carlton, l'intérim a été assuré par Vincent Morel (EHPAD de Maure-de-Bretagne) puis So-



Le directeur Pierre Carlton et le président du conseil d'administration Jean-Luc Bléher ont souhaité leurs meilleurs vœux aux résidents, et salué les personnels pour la qualité de l'accompagnement, et les bénévoles des Amis de l'EHPAD et du foyer-logement pour leur investissement dans l'animation.

phie Cabaret (EHPAD de Mauron). Et « l'Agence régionale de santé (ARS) voulait une direction commune avec Maure-de-Bretagne, ce que le Conseil départemental, financer de l'EHPAD, et le conseil d'administration, ne voulaient pas, pour des raisons de proximité », a rappelé Jean-Luc Bléher.

SOUTIEN AU SERVICE DE MAINTIEN À DOMICILE

Président du conseil d'administration depuis 1996, il a souhaité que l'engagement de Pierre Carlton « soit total, dans le dialogue avec les personnels et au plus près des familles ». Il a rappelé que le coût de l'extension et de la restructuration de l'établissement est « de

5,3 M€. Nous avons levé 1,3 M€ de subventions, ce qui permet de limiter l'emprunt, contracté à un taux intéressant ». L'objectif étant aussi « de peser le moins possible sur le prix de journée ».

Les conditions d'accueil et de confort seront ainsi améliorées, alors que l'EHPAD « est reconnu grâce au travail des personnels et au nombre d'animations proposées aux résidents par les bénévoles des Amis de l'EHPAD et du foyer-logement ». Une visite du chantier de l'extension sera organisée, sans doute avant l'été, pour les élus, les familles, et les voisins.

Par ailleurs, a complété Jean-Luc Bléher, Guer communauté mène des actions plus larges pour les personnes âgées afin

« de répondre à toutes leurs attentes et les servir aux mieux ». Ainsi, un 2^e Domicile partagé ouvrira prochainement à Rémériac. S'il est porté par la commune, « la Communauté de communes interviendra financièrement en couverture en cas de déficit de fonctionnement ». Comme elle peut être amenée à le faire pour celui de Beignon. L'objectif est en outre de favoriser « le maintien des personnes âgées à leur domicile le plus longtemps possible ». C'est pourquoi Guer communauté soutient le Comité cantonal d'entraide pour que le service d'aide à domicile et de livraison de repas assuré par les 35 salariés perdure.

Catherine Bévy

les infos - le 21/01/16